

V CONGRESO INTERNACIONAL DE COMPRA PÚBLICA VERDE Y CAMBIO CLIMÁTICO

El Grupo de Investigación Compra Pública Verde de la Universidad de Alcalá y la Cátedra de Investigación Contratación Pública Ecológica Universidad de Alcalá y Fundación Biodiversidad (MITECO) organizan el V Congreso Internacional de Compra Pública Verde y Cambio Climático que tendrá lugar el miércoles 24 y jueves 25 de septiembre de 2025.

El Congreso dedicará especial atención al análisis de la reforma de las Directivas europeas de contratación pública, tras el proceso de consulta abierto por la Comisión Europea para su modernización y simplificación.

En esta edición del Congreso se presentará por primera vez el "Informe Compra Pública Verde 2025", elaborado por el Grupo de Investigación Compra Pública Verde y por destacados expertos en la materia. El informe tiene por objeto ofrecer un mapa acabado de la normativa europea, nacional y autonómica con incidencia en la contratación pública ecológica con la finalidad de facilitar su conocimiento y adecuada aplicación.

Como es habitual, el Congreso contempla debates sobre el estado de la cuestión y tendencias de futuro de sectores estratégicos y sensibles como son los de defensa, construcción sostenible, alimentación, residuos y medicamentos. También se revisarán pronunciamientos relevantes de los tribunales administrativos de recursos contractuales y del TJUE en relación con la ambientalización de las licitaciones públicas.

Se estructura en mesas de debates con participación de destacados expertos. De forma novedosa y dando continuidad a la exitosa experiencia de la última edición incluye talleres prácticos para favorecer el manejo de las cláusulas de sostenibilidad.

El Congreso es un lugar de encuentro de la academia, operadores económicos, tercer sector y, por supuesto de la Administración Pública con responsabilidad en esta materia. Conocer la situación, actualizar conocimientos, compartir buenas prácticas y explorar las perspectivas de futuro del *Green public procurement* son los objetivos de esta iniciativa. El Congreso se ha consolidado como una referencia en la materia por su calidad, alta especialidad técnica y enfoque interdisciplinar.

Puede consultarse el programa completo y realizar la inscripción en la web: <https://congresocompraverde.web.uah.es/>

Para más información ponerse en contacto con: compraverde@uah.es

El V Congreso Internacional de Compra Pública Verde y Cambio Climático se enmarca dentro de las actividades de la Cátedra Contratación Pública Ecológica, Universidad de Alcalá-Fundación Biodiversidad (MITECO). Este contrato está financiado por el Mecanismo de Recuperación y Resiliencia de la Unión Europea, establecido por el Reglamento (UE) 2020/2094 del Consejo, de 14 de diciembre de 2020, por el que se establece un Instrumento de Recuperación de la Unión Europea para apoyar la recuperación tras la crisis de la COVID-19, y regulado según Reglamento (UE) 2021/241 del Parlamento Europeo y del Consejo de 12 de febrero de 2021 por el que se establece el Mecanismo de Recuperación y Resiliencia. Componente 4. Inversión 2.